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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：   ３班  班代表者：小畠政行            

 

概要 

地区名 ：多紀地区 

日時  ：平成 30年 5月 17日（木） 

     19：30～21：00 

場所  ：ハートピアセンター 

参加人数：52人(男 49人・女 3人) 

【出席議員】 

 小畠 政行 

 安井 博幸 

 奥土居帥心 

 森本 富夫 

 向井 千尋 

 園田 依子 

（１）開会あいさつ ：小畠 政行 

（２）議会報告   ：森本 富夫 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 

挨拶・総括    ：小畠 政行 

司会進行     ：奥土居帥心 

報告       ：森本 富夫 

受付・記録    ：向井 千尋 

          安井 博幸 

会場（マイク）  ：園田 依子 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・村雲地区では有償運送の方法がまとまらず、そのままになっている。

有償運送以外の方法での支援（民間事業者によるくろまめタクシーな

ど）が必要ではないか。 

・意見として、執行部にお繋ぎします。 

・安定ヨウ素剤の配布は必要な事業なのか。 

・議会でも議論があり、平成 30 年度当初予算に係る審査の中で、3 年後

に検証する旨の付帯決議となっています。安定ヨウ素剤配布事業について

は、若い世代の需要が多く、また市長の思いも大きいように感じています。 

・前回の議会報告会において、決算書や予算書を本庁舎に置くよう提案

した中、早速、対応いただいた。 

・貴重なご提案をいただきありがとうございました。今後とも、よろしく

お願いいたします。 
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質疑・意見 回答 

・住もう帰ろう DVDの内容について、移住定住に向け、よりセンスのあ

る作品にするべきである。 
・議会として共有します。 

 


